

田助愛・助け合い



平戸市立田助小学校 平戸市大久保町441-1

電話 0950-22-9231・FAX 0950-22-2516

令和3年12月24日(金) 校長 岸 誠

日本PTA研究大会北九州大会テーマ会配信

北九州市PTA協議会から、長崎県PTAを通じてお知らせがありました。日本PTA研究大会北九州大会について、テーマ会の配信が始まったそうです。ICT化の悩みと利点について、学校での実践などが配信されていますので、御覧になってはいかがでしょうか。動画配信ですので、Wi-Fi環境下での御視聴をお勧めします。

https://kitaqpta-zenkoku.com/theme_list.html (ドットが小さいので気を付けてください。)
パスワード : xrfwufmn

音読集合格おめでとう&表彰追加

【No.1】

2年 上〇乃〇さん ○山晴〇さん 川〇悠〇くん △吉〇紅〇さん □〇屋紘△くん □原伊〇くん
□屋〇太郎くん □岡〇〇乃さん △原〇友〇さん △田〇美〇さん ○屋生〇さん □屋〇依さん
△屋佑〇さん □屋來〇さん 山〇千〇さん 山〇〇空くん
3年 △口〇〇花さん △〇屋晴〇くん ○中〇〇叶くん 土〇里〇△さん ○川千〇さん
○永新〇くん ○野颯〇くん ○野〇大くん □山朋〇くん
4年 □吉〇菜△さん ○屋礼〇くん ○屋優〇さん ○田愛〇くん ○田友△さん
5年 ○村〇夏さん △屋奈〇さん △屋侑〇〇くん 土〇優〇さん ○原〇くん ○川大〇くん
□琥△くん ○下美〇さん
6年 上〇〇愛さん △子〇志くん △〇屋梨〇さん ○屋〇△朗くん ○仁〇くん ○屋照〇くん
□永〇海さん

【No.2】

1年 △〇屋〇生くん ○屋千〇くん ○添△菜さん ○野△〇香さん ○田△〇彩さん
2年 上〇乃〇さん 谷〇〇織くん ○原△〇未さん ○田△〇生さん

3年 □山朋〇くん

4年 □脇〇〇愛さん 小〇莉〇さん

5年 ○△星〇さん ○下美〇さん

6年 ○山〇海くん ○高〇仁くん ○△屋〇太くん ○屋照〇くん

【令和3年度県北地区小学生バレーボールU-10大会】パート優勝 白岳バレーボールクラブ

【第28回九州電力杯争奪少年剣道大会】

3・4年生の部 優勝 ○〇莉△さん 5・6年生の部 3位 ○〇愛△くん

第2学期終業式

私は、2学期の始業式で話をもとに、2学期を振り返って話をしました。「地域での元気なあいさつ」や「歩いて登校」や「規則正しい生活」については、まだまだがんばってほしいと思います。「難しい問題でもあきらめずに挑戦すること」や「授業中に自分の意見を言うこと」や「たくさんの本を読むこと」についてはよくがんばったと思います。また、お友だちのよさをたくさん見つけることができたこともすばらしかったです。冬休み中は、交通安全・うがい・手洗い・マスクなどを忘れず、自分の命を自分で守るということについても話しました。

その後、児童代表で、1年生の○野〇〇香さんと4年生の○〇屋〇歩さんが発表をしました。○〇香さんは、2学期に、音読集と給食とそうじをがんばったそうです。冬休みにはお手伝いもがんばることを含め、元気に発表することができました。○歩さんは、音読集と学習発表会と委員会をがんばったそうです。がんばるために、自分なりの方法を工夫したことを見事に発表することができました。



今年1年お世話になりました。来年もよろしくお願ひします。

昨年のこの欄に「2020年はオリンピックイヤーで、年末恒例の『今年を表す漢字一文字』で、これまでのオリンピックイヤーで何度も使われてきた『金』になるかもしれない一年でした。・・・」と書きました。延期されたオリンピックがなんとか開催され、日本の選手たちは快進撃を続けました。そして、「今年を表す漢字一文字」は「金」でした。オリンピックをはじめとして、いろいろな行事の開催については、感染症に配慮しながら、できる方法を探っていくという一年だったと思います。保護者の皆様や地域の皆様には、行事のたびに御理解と御協力を賜りました。そのおかげで、無事に2021年を終えることができそうです。本当にありがとうございました。

感染症は落ち着いていますが、年末年始も、お互いに気を付けて、元気に新しい年を迎えることができることを祈っています。2022年も、どうぞよろしくお願ひします。